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EMENTA:      Solicita    reforma    nos rédios
das  escolas  desativadas  na  zona  rural
do municí

Presidente
t

Senhor Presidente,

Requeiro  à  Mesa,  na forma  regimental,  com  a  aprovação do  plenário  para  solicitar ao
Senhcir   Prefeito   Munlcipal,   José   Fernando   Leite  Aires,   reforma   dos   prédios   das   escolas
municipais desativadas  localizadas  na zona  rural do município.

Justificativa:

Esses   prédios,   atualmente  desativados,   possuem   um   grande  potencial  para  servir
como   centros   de    referência    comunitária,    proporcionando   espaços   adequados   para   a
realização   de   atividades   educativas,   culturais,   esportivas   e   sociais,    que   beneficiariam
enormemente a população local.

A   reforma   desses   prédios   ccintribuiria   para   a   melhoria   da   qualidade   de   vida   dos
mc)radores  da  zona  rural,  oferecendo-lhes  oportunidades  de  desenvoMmento  e  integração.
Além   disso,   a   recuperação  dessas   infraestruturas  evitaria   a   deterioração  e  o  abandono,
preservando o patrimônio público e valorizando a  regiãc).

Sala das Sessões da Cãmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em  15 de março de 2025.
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